
ABSTRAK 

 

Ikhsan Kurnia, 4715153713, Pengembangan Bahan Ajar Melalui Media 

Komik Dengan 3d Flipbook Pada Pembelajaran Pendidikan Agama Islam, 

Jakarta : Program Studi Pendidikan Agama Islam, Universitas Negeri 

Jakarta, 2019. 

Keterbatasannya media serta kurangnya bahan ajar melatarbelakangi penelitian ini. 

Pengembangan bahan ajar sangat diperlukan dalam membantu guru memberikan 

pembelajaran akidah akhlak dalam cakupan bab meniti hidup dengan kemuliaan. 

Tujuan penelitian ini adalah menghasilkan produk berupa bahan ajar dengan media 

komik serta mencari nilai tingkat kelayakan dari produk tersebut yang akan 

divalidasikan oleh beberapa ahli, yaitu: ahli bahasa, ahli materi, ahli media dan ahli 

komik. Produk yang sudah dikembangkan dan divalidasi kemudian akan 

diujicobakan pada peserta didik SMAN 8 Jakarta yang merupakan titik tempuh 

awal dalam menganalisis kebutuhan awal. Metode yang digunakan adalah metode 

Borg and Gall. Uji validasi secara keseluruhan mendapatkan nilai 4,205 yang 

membuat peneliti menyimpulkan bahwa produk yang dikembangkan sangat baik. 

Dalam uji keterbacaan, tingkat keterbacaan sebesar 94,29% yang membuat peneliti 

menyimpulkan bahwa produk tersebut sudah layak untuk diproduksi massal dan 

dipergunakan dalam pembelajaran pendidikan agama islam 

Kata kunci: Bahan Ajar, Media Pembelajaran, Komik, Pendidikan Agama Islam. 

 

  



ABSTRACT 

 

Ikhsan Kurnia, 4715153713, Development of Teaching Material With Comic 

Media using 3d Flipbook in Islamic Learning, Jakarta : Program Studi 

Pendidikan Agama Islam, Universitas Negeri Jakarta, 2019. 

The limitation of media as well as teaching material becoming background of this 

research. The development of teaching material is needed to helps teacher teaching 

aqidah and akhlak in chapter "meniti hidup dengan kemuliaan" from the textbook. 

The goals from this research is to create product which is teaching material along 

with teaching media in the form of comic also this research aim to rate the product 

that will be validate from some experts in their concentrarion; the expert of 

language, the expert of Islamic Education, the expert of media education, and the 

expert of comic. The developed product will be tested to student from SMAN 8 

Jakarta whom become starting point that analyzed before. Researcher using method 

from Borg and Gall. The result from the whole validation test is provide score 4,205 

and get the score "sangat baik". The result from the whole legibility test is provide 

score 94,29%. The conclusion form this research is product are legible to be mass 

produced and used in learning Islamic education 
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لملخصا  

 

Ikhsan Kurnia, 4715153713, الوجه كتاب باستخدام الهزلية الوسائط مع التعليمية المواد تطوير 

الإسلامي التعليم في الأبعاد ثلاثي  ,Program Studi Pendidikan Agama Islam :جاكرتا ,

Universitas Negeri Jakarta, 2019. 

 التعليمية المواد لتطوير حاجة هناك .البحث لهذا خلفية التعليمية المواد وكذلك الإعلام وسائل من الحد أصبح

 الأهداف. المدرسي الكتاب من" المجد مع الحياة متابعة" الفصل في وأخلاق عقيدة تدريس في المعلم لمساعدة

 تقييم بهدف للكوميديا الإعلامي الشكل يبحث كما ، التدريس جانب إلى ، المادي التدريس هي البحث هذا من

 التربية وخبير الإسلامية التربية وخبير اللغة خبير ؛ تركيزهم في الخبراء بعض من سيتحقق الذي المنتج

 الانطلاق نقطة أصبحت التي ، جاكرتا 8 مدرسة من المطور المنتج اختبار سيتم. فكاهي وخبير الإعلامية

 هي بالكامل الصحة من التحقق اختبار نتيجة. وغال برج من أساليب باستخدام الباحث. قبل من تحليلها تم التي

 94.29 درجة توفير هو كامل وضوح اختبار نتيجة". جداً جيد" النتيجة على والحصول 205،4 درجة تقديم

 . الإسلامية التربية تعلم في واستخدامه قانونًا إنتاجه يتم منتج هو البحث هذا أن هو الاستنتاج. ٪

 

الإسلامية التربية ، هزلية ، تعليمية وسائط ، تعليمية مواد :المفتاحية الكلمة  


